

# Paznaun – Ischgl CREW: Mitarbeiterbindung und -gewinnung im Tourismus

Die Paznaun – Ischgl CREW ist eine umfassende Initiative zur Förderung von Mitarbeiterbindung und -gewinnung im Paznaun. Seit ihrem Start als Pilotprojekt im Jahr 2018 hat sich die CREW zu einem erfolgreichen Modell für Employer Branding im Tourismus entwickelt. Ihr Ziel ist es, qualifizierte Arbeitskräfte für die Region zu gewinnen und ihnen durch attraktive Angebote ein positives Umfeld zu bieten.

## Unterstützung bei Mitarbeitersuche und -bindung

Die Paznaun – Ischgl CREW ist darauf spezialisiert, Tourismusbetrieben bei der Mitarbeitersuche zu helfen und vorhandenes Personal langfristig an die Region zu binden. Angesichts des Fachkräftemangels legt die CREW großen Wert darauf, ein positives Arbeits- und Lebensumfeld im Paznaun zu schaffen. Dazu wurden über die Jahre verschiedene Programme und Angebote entwickelt, die den Beschäftigten besondere Vorteile bieten. Die CREW betreibt eine eigens entwickelte Jobbörse, auf der über 5.000 Stellenangebote verfügbar sind, und die jedes Jahr Millionen von potenziellen Mitarbeitern erreicht. Die Initiative wird auch durch breit angelegte Online-Kampagnen in mehreren Ländern unterstützt, um auf das Paznaun als attraktiven Arbeitsort aufmerksam zu machen.

## Vielfältige Angebote der Paznaun – Ischgl CREW

Die CREW bietet eine Bandbreite an Leistungen, die den Mitarbeitern den Aufenthalt und die Arbeit im Paznaun attraktiv machen:

- Weiterbildungsmöglichkeiten:** Die CREW Academy bietet fachliche und persönliche Weiterbildungen in Bereichen wie Sprachkenntnissen, Soft Skills und Praxiswissen. Dieses Angebot wird kontinuierlich erweitert und ist in seiner Art einzigartig in der Region.
- CREW Card:** Diese Karte verschafft Zugang zu über 300 Vergünstigungen und kostenfreien Angeboten in der Region, die sogenannten CREW Benefits. Sie ist inzwischen auch digital verfügbar und wird von den Mitarbeitern positiv angenommen.
- Freizeitaktivitäten:** Neben der Arbeit bietet die CREW zahlreiche Freizeitmöglichkeiten wie Wandern, Biken, Klettern und Yoga. Diese Aktivitäten sorgen für einen Ausgleich zum Arbeitsalltag und fördern das Wohlbefinden der Mitarbeiter.
- Digitale Vernetzung:** Über Social-Media-Kanäle informiert die CREW in Echtzeit über Aktivitäten, Benefits und Weiterbildungsmöglichkeiten. Diese digitale Community erleichtert es, sich mit anderen Mitarbeitern zu vernetzen und stets informiert zu bleiben.

## Vorteile für Tourismusbetriebe durch die CREW

Die Paznaun – Ischgl CREW bietet den Tourismusbetrieben zahlreiche Vorteile:

- **Imagepflege:** Durch gezielte Kampagnen in europäischen Märkten wird das Paznaun als attraktiver Arbeitsplatz beworben (#bestplacetowork). Diese Maßnahmen tragen dazu bei, das Interesse von qualifizierten Arbeitskräften zu wecken und den Bewerberpool für Betriebe zu vergrößern.
- **Effiziente Mitarbeitersuche:** Die Jobbörse der CREW ist speziell auf das Paznaun ausgerichtet, wodurch die Suche nach Mitarbeitern zielgerichtet und kosteneffizient abläuft. Die Plattform richtet sich direkt an Bewerber, die ein Interesse an einem Arbeitsplatz in der Region haben.
- **Steigerung der Mitarbeiterzufriedenheit:** Ein angenehmes Arbeits- und Lebensumfeld sorgt dafür, dass die Mitarbeiter langfristig in der Region bleiben. Durch Angebote wie die CREW Benefits, Freizeitaktivitäten und eine starke Community wird die Bindung an die Region gefördert.

## Innovationen und Kooperationen der Paznaun – Ischgl CREW

Die CREW entwickelt sich stetig weiter und setzt auf innovative Ansätze, um den Fachkräftemangel zu bekämpfen:

- **Bildungskooperationen:** Die CREW ist an verschiedenen Bildungseinrichtungen wie Tourismusschulen und Berufsschulen präsent, um junge Talente frühzeitig für Jobs im Paznaun zu begeistern. Seit 2023 bestehen zudem Partnerschaften mit Tourismusschulen wie der Zillertaler Tourismusschule und der Villa Blanka, die durch spezielle Marketingmaßnahmen und Praktika den Nachwuchs fördern sollen.
- **Tourism Games by Ischgl:** 2024 fand erstmals der Wettbewerb "Tourism Games by Ischgl" statt, bei dem Nachwuchskräfte aus Österreich und Deutschland in Disziplinen wie Kochen, Barkeeper und Marketing gegeneinander antraten. Der Wettbewerb dient dazu, das Interesse junger Fachkräfte zu stärken und ihnen einen Einblick in das Arbeitsumfeld im Paznaun zu geben.
- **AMS-Kooperation:** Im Juni 2024 ging die CREW eine Kooperation mit dem Arbeitsmarktservice (AMS) ein, wodurch die Stellenanzeigen der CREW-Jobbörse auch im AMS-Portal angezeigt werden. Dies erhöht die Reichweite und erleichtert die Vermittlung von Arbeitskräften in die Region.
- **PIA CREW:** Mit der digitalen App PIA CREW können Mitarbeiter alle Informationen zur Region und zu CREW Angeboten bequem auf dem Smartphone abrufen. Seit 2023 ist auch die CREW Card digital verfügbar, was die Nutzung der zahlreichen Vergünstigungen und Vorteile erleichtert. In der Wintersaison 2023/24 wurden mehr als 2.400 digitale CREW Cards ausgestellt.

## Zukünftige Entwicklungen und Trends

Die Paznaun – Ischgl CREW plant, ihr Angebot in den nächsten Jahren weiter auszubauen. Ein besonderer Fokus liegt auf der Weiterentwicklung der Jobbörse, um die Mitarbeitersuche für Betriebe noch effizienter zu gestalten. Weitere Maßnahmen zur Mitarbeiterbindung sind ebenfalls in Planung, um das Paznaun langfristig als attraktiven Arbeitsort im Tourismus zu positionieren.

Weitere Informationen unter [Paznaun – Ischgl CREW | Die Mitarbeiter-Community](#).

5354 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun - Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl